## Ausflug der Kreuzbundgruppe 3 nach Saarbrücken

Am 22.7.16 hat die Kreuzbundgruppe 3 ihren alljährlichen Ausflug gestartet.

Mit dem Zug ab Bingen ging es um 8.55 Uhr zunächst mit 11 Personen in Richtung Bad-Münster am Stein. Hier haben wir dann unseren Gruppensprecher Leo mit Regina abgeholt und die Reise konnte weiter nach Saarbrücken gehen.



Wie es sich für einen Ausflug der Gruppe 3 gehört, gehören hier auch Weck, Wurscht und W....r dazu.

Hierfür haben Leo und Regina gesorgt und diese frisch mitgebracht. Im Zug gab es dann traditionell dass gemeinsames Frühstück.

Dafür danken wir Euch, denn es war wieder super lecker.

In Saarbrücken angekommen, mussten

wir wieder einmal feststellen, dass Hermann als Reiseleiter auch dieses Jahr wieder alles super organisiert hat.

Vor dem Bahnhof gab es für jeden Stadtpläne und eine kurze Erklärung von ihm über die Stadt Saarbrücken und dann ging es nach eine kurzen Fahrt mit der Straßenbahn los.

Zunächst haben wir die Kirche St. Johannes besucht. Hier war schon Papst Paul der VI

Nach einem kurzen Gebet ging es weiter zur Saar.

Hermann hat hier für uns eine Stadtrundfahrt per Schiff gebucht.

Nach Ende der Schiffstour hatte jeder Zeit für sich um einen Bummel durch Saarbrücken incl. Eis essen

Die Zeit verging im Fluge, denn um 18 Uhr stand unser Zug wieder bereit zur Rückfahrt.

Es war ein sehr schöner Tag.

Danke Hermann für deine Bemühungen, wir brauchen Dich auch im nächsten Jahr wieder als Reiseplaner und Führer.